# **WV 805** 8520-000671-000









### Descripción del producto

Paño de mantenimiento para renovar y proteger las superficies de pintura en puertas de entrada. Su uso regular amplia los ciclos de mantenimiento. - resistente al agua y suciedad - buena resistencia a la intemperie recupera el color y el brillo

#### **Colores**

Incoloro

#### **Procesamiento**

Las superficies a tratar se deberán primero limpiar a fondo con el limpiador especial\* o con productos apropiados de limpieza convencionales y dejar secar completamente. A continuación, la superficie limpia y seca se frotará con la gamuza en el sentido de la veta. Para ello, doblar la gamuza de modo que se adapte bien a la mano y pasarla repetidamente por la superficie.

### Temperatura de aplicación

+5-30 °C para el substrato, aire y producto aprox. 60 % H.R.

#### Secado

Después de la aplicación, dejar secar unos 30 min.

### **Almacenamiento**

Estabilidad mínima durante el almacenamiento a temperatura ambiente: 2 años. Conservar en un lugar fresco pero protegido de las heladas.

# Eliminación

La gamuza se puede desechar en la basura después de su uso.

### Ficha de datos de seguridad

Para obtener más datos, consultar la ficha de datos de seguridad 91/155/CEE www.sikkens-wood-coatings.com Descargas de fichas de datos de seguridad

## **Avisos**

Antes del uso, se deberán leer siempre el etiquetado y la información del producto. Al utilizar acabados/lasures de baja emisión, deberán cumplirse asimismo las normas de seguridad habituales.

### **Directiva COV**

No sujeto a la obligación de etiquetado

#### Normas básicas

Gracias al uso de la solución de conservación, las superficies pintadas o barnizadas recuperan su aspecto vivo original. Si esta solución se utiliza regularmente (1-2 x año, en primavera y en otoño), la vida útil del revestimiento se prolongará. En cambio, los revestimientos defectuosos no pueden ser reparados ni recuperados mediante la solución de conservación. Para esto, deberá remitirse a las fichas técnicas de los productos de Cetol/ Rubbol.

#### Indicaciones

No utilizar en superficies calientes o en caso de incidencia directa de la luz solar.

Antes de retocar para obtener un aspecto impecable, es necesario limpiar a fondo la superficie con ST 825 o aguarrás y a continuación lijarla (papel de lija grano 240). El recubrimiento limpio y seco se puede retocar con los productos de mantenimiento de Sikkens.

Los productos de AkzoNobel Wood Coatings se fabrican exclusivamente para el usuario profesional e industrial, el cual debe poseer conocimientos elementales acerca de la manipulación y uso de productos químicos/técnicos para acabados de superficies. Las indicaciones de uso facilitadas en las fichas técnicas para las características de nuestros productos, deben considerarse solamente recomendaciones sin carácter vinculante y no representa garantía alguna. Estas recomendaciones se basan en nuestros ensayos y experiencias y su objetivo es facilitar y promover el trabajo de nuestros clientes. Cualquier posible divergencia de las condiciones de trabajo ideales es responsabilidad de nuestros clientes y puede tener consecuencias en el resultado (final) de la aplicación. No obstante, esto no exime al usuario de su obligación de verificar el producto y su idoneidad para las superficies a tratar, a ser posible mediante una prueba de aplicación. Para cualquier duda en cuanto a la manipulación o procesamiento del producto adquirido, nuestros especialistas en materiales, así como los técnicos de aplicación y de laboratorio les proporcionarán la información requerida según su leal saber y entender.

Por supuesto AkzoNobel garantiza la calidad impecable de sus productos de acuerdo con las especificaciones de los productos correspondientes, no obstante la responsabilidad por el uso de los productos suministrados es exclusivamente del comprador. A menos que hayamos confirmado expresamente por escrito las propiedades específicas e idoneidad de los productos para un determinado uso previsto acordado en contrato, todo tipo de asesoramiento técnico o información de uso, si bien se realiza según nuestro leal saber y entender, se debe considerar siempre como un acto sin carácter vinculante y no representa garantía alguna. AkzoNobel se hace responsable del uso de sus productos por sus clientes de acuerdo con los términos de sus condiciones generales de venta y suministro que aquí se le indican al comprador. La ficha técnica más actualizada se puede consultar en nuestros sitios web. Con la publicación de una nueva versión de una ficha técnica, caduca la validez de la versión anterior vigente. Fecha de actualización: 2020-05-29 / 3

